



El alcalde en la lectura pública de *El Quijote*. A la derecha, premiados en los concursos de cuentos y marca páginas.

El libro, fuente de **sabiduría**

El Día del Libro se celebró en La Solana como merece, con actos de homenaje que debieran servir de impulso a una práctica que a menudo no utilizamos ni valoramos: leer. A estas alturas, pocos dudan que los libros son fuente de sabiduría y que leerlos es beber directamente de esas fuentes. Entre el 23 y el 29 de abril, la concejalía de Cultura desarrolló varias actividades, la mayor parte ya tradicionales con ocasión de esta efeméride.

El mismo 23 de abril, Día del Libro, volvieron a abrirse las páginas de *El Quijote* para proceder a su lectura pública en la Biblioteca Municipal. Escolares, autoridades y gente de toda edad se puso delante del atril para leer párrafos de la obra cumbre de nuestra literatura.

Lluvia de versos

Por la tarde se celebró la XV Lluvia de Versos, en colaboración con el grupo Artístico y Literario "Pan de Trigo". La recitación estuvo a cargo de Manuel Valverde, Ángela Jaime, Julián Mateos de la Higuera, Tani García de Dionisio, Dolores de Lara, Paquita de Lara, Mari Carmen Romero de Ávila, Isabel del Rey y Antonio García-Catalán.

Cuentos y marca páginas

Al día siguiente se escenificó un teatrillo infantil en el auditorio de la Casa de Cultura titulado "El pequeño hombrecillo", a



XV Lluvia de Versos.

cargo del grupo Aribel Teatro. La representación sirvió de excusa perfecta para reunir a niños y padres y entregar los premios del concurso de cuentos y marca páginas.

Las actividades de este Día del Libro acabaron con la presentación y debate sobre el libro "Tiempo de Favores", de Pilar Serrano de Menchén, ganador del I Premio de Novela Histórica de la Fundación Paulino Sánchez, celebrado después del cierre de este número de GACETA.



Por qué lloras Marie

Un montaje de teatro gestual combinado con marionetas y mucho humor hizo disfrutar al público solanero durante la puesta en escena de "Por qué lloras Marie", escenificada el pasado 18 de abril en el auditorio de la Casa de Cultura. El espectáculo, que obtuvo el primer premio en el Festival Internacional de Teatro para niños y jóvenes de Gijón, contó con muy poco público, aunque los que fueron se divertieron.